

FARFETCH

Moda y lujo: el regalo perfecto para la mamá perfecta

El 2023 ha avanzado muy rápido y estamos cerca de celebrar el **Día de las Madres**, una de las fechas más queridas en Latinoamérica. La mejor idea para celebrar a esa persona tan importante, y reconocer todo el cariño y apoyo que nos han brindado desde que nacimos, es darle un regalo inolvidable que pueda usar en distintos momentos, sobre todo si es de lujo y está hecho con una **gran calidad, justo a la altura su incomparable amor**.

Independientemente de sus gustos, **mamá se merece sólo lo mejor al momento de armar su outfit** para salir a pasear, brillar en alguna fiesta de gala o incluso para estar en el hogar con comodidad y un toque de frescura juvenil, ad-hoc para esta temporada primavera-verano. Partiendo de estas ideas, a continuación presentamos una selección especial de regalos de **FARFETCH**, el destino número uno para la industria del lujo moderno, ideales para dar a la “reina del hogar” este Día de las Madres.

Bolsas, el regalo todo terreno que nunca falla

Regalar a mamá una bolsa lujosa como con la que siempre soñó, tan fina y del tamaño perfecto como su amor, no tiene por qué ser necesariamente costoso. Una buena idea para hacer de su día algo todavía más grandioso, es darle una [bolsa de segunda mano](#) de algunas de las marcas más icónicas del mercado a un precio inmejorable.

En FARFETCH las opciones son muchas, todas obsesivamente cuidadas y bajo la firma de grandes diseñadores o casas de moda, como Louis Vuitton y Chanel por ejemplo. Las sugerencias para regalar son esta [tote bag con logo triangular](#) de **Prada**; la [bolsa con motivo Zucca](#) de **Fendi**, ideal para ir al trabajo; o bien este ligero [bolso de hombro GG Piston](#) de **Gucci**, que además de tener el tamaño perfecto es una opción **sustentable**, pues con su compra se reduce el impacto ambiental al evitar el uso de nuevos recursos para hacer un producto desde cero, como agua, materias primas y electricidad.

Y entre las propuestas que no son pre-owned, recomendadas para las mamás que **aman estrenar y ser las primeras en todo**, destacan esta [tote London mediana](#) de **Burberry**, bastante versátil que además incluye un monedero removible; y la bolsa bautizada como “[canasta mexicana](#)”, elaborada 100% en paja por el talento ecuatoriano de **Sensi Studio**: uno de los grupos de diseñadores que mejor han sabido combinar **la tradición y los colores** de nuestra región, con la ligereza y frescura viva que proporcionan los **materiales naturales**.

Amor que brilla como una joya

Nadie conoce más a las personas como las madres. Ellas saben cuáles son los límites de los hijos, pero también cómo ayudarlos a salir adelante y brillar en cuanto llega el momento de abandonar el hogar. Para agradecerles con **detalles pequeños en tamaño pero enormes en valor sentimental** y trabajo artesanal, una gran idea es revisar las joyas de [TANE México 1942](#), marca que hace poco festejó ocho décadas ininterrumpidas creando las joyas más sorprendentes consideradas por muchos como piezas de arte dignas de museo.

FARFETCH

Para esas **mamás con un perfil más cultural** y que conocen la historia ancestral de toda la familia, un gran regalo es el dije [Xipe Totec Mask](#) en oro vermeil de 23 kilates. Pero si ella aprecia más los **detalles minimalistas y discretos**, un regalito que brilla por su aparente sencillez y combinación de colores son los [aretes Jaguar](#) de plata, con eslabones también bañados en oro vermeil de 23 kt.

Si a mamá le gusta lo minucioso y **aprecia las texturas como las que nos regalan las flores**, entonces la recomendación son estos aretes en plata de ley [bordados con motivo floral](#). Y para las madres que luchan contra corriente para sacar a sus hijos adelante, entonces algo con referencias marinas le viene bien, como este [collar fish](#) en oro vermeil de 23 kilates con dije pequeño.

Por último, una opción interesante de joyería que **pondrá a volar la imaginación de mamá** para crear sus propios accesorios, es obsequiarle el [set de joyas Dalía](#), igualmente de Tane México 1942.

Blusas atemporales y finas como los cuidados de mamá

Algo que nunca falla al momento de querer hacer sentir hermosa a mamá, es darle **una blusa que luzca genial en cualquier situación** sin importar en qué época del año se encuentre, totalmente **atemporales** y con detalles finos de costura.

Para este Día de las Madres, las sugerencias nacen de la creatividad de [Gloria Coelho](#), destacada diseñadora brasileña cuyas creaciones impecables han sido galardonadas desde hace más de una década, aparte de que ha escrito libros e impulsa campañas para darles a las prendas una segunda vida. La primera sugerencia es esta [blusa de volantes](#) y dos bolsillos laterales con solapa, en un tono café altamente combinable; a ella le sigue su [blusa de crepé](#) con encaje negro, paneles transparentes y corte recto.

Experimentación: para las mamás que lo han probado todo

Continuando con el **toque sudamericano**, unos regalos que llaman la atención por lo atrevido y disruptivo, perfectos para esas madres que han vestido todos los estilos y siempre quieren probar algo más, vienen de la mano de [Kika Vargas](#), diseñadora colombiana experta en llevar los paisajes tropicales de su país a las prendas, pero también en ofrecer arte en moda empleando pocos colores en cortes inusuales.

En **vestidos**, la curaduría de FARFETCH son el [asimétrico en azul marino](#), con cuello redondo y detalle de volantes; así como el vestido sin mangas [tipo Borgoña de color vino](#), que una vez que se lo pruebe mamá querrá apartarlo seguramente para ocasiones muy especiales como una graduación o una boda.

¿Buscas regalarle a mamá **algo más fresco** y menos monocromático? Entonces la respuesta es esta [blusa con estampado gráfico naturalista](#) y detalle nido de abeja.

Protégela del frío, así como ella te cuidó mil y una noches

Para esos días donde la temperatura desciende, un buen regalo para mamá siempre será darle **una gabardina que la haga sentirse cálida y protegida**. La primera propuesta es

FARFETCH

esta [con doble botonadura en beige](#), hecha por Balmain empleando al menos un 50% de materiales con bajo impacto ambiental. Por otro lado, cargada con un poco más de lujo y esencia nocturna, la diseñadora coreana **Rejina Pyo** propone esta [gabardina Juno](#), que parece de piel pero no lo es e inclusive forma parte de la selección de FARFETCH “**Elección responsable**”, donde se incluyen prendas analizadas por la agencia ética Good On You en cuanto al desempeño en relación con su impacto en el planeta.

Encuentra el regalo perfecto para el estilo único de mamá, en [FARFETCH.com](#), donde puedes filtrar tu búsqueda por marcas, lanzamientos recientes o por el **perfil sustentable** de cada producto, por ejemplo.

Acerca de Farfetch

Farfetch Limited es la plataforma global líder para la industria de la moda de lujo. Fundada en 2007 por José Neves por amor a la moda y lanzada en 2008, Farfetch comenzó como un mercado de comercio electrónico para boutiques de lujo en todo el mundo. En la actualidad, Farfetch Marketplace conecta a clientes en más de 190 países y territorios con artículos de más de 50 países y cerca de 1,400 de las mejores marcas, boutiques y grandes almacenes del mundo, brindando una experiencia de compra verdaderamente única y acceso a la más amplia selección de lujo en una sola plataforma. Los negocios adicionales de Farfetch incluyen Browns and Stadium Goods, que ofrecen productos de lujo a los consumidores, y New Guards Group, una plataforma para el desarrollo de marcas de moda globales. Farfetch ofrece su amplia gama de canales orientados al consumidor y soluciones de nivel empresarial a la industria del lujo bajo su iniciativa Luxury New Retail. La iniciativa Luxury New Retail también incluye Farfetch Platform Solutions, que brinda servicios a clientes empresariales con capacidades tecnológicas y de comercio electrónico, e innovaciones como Store of the Future, su solución minorista conectada.

Para mayor información por favor visite www.farfetch.com